



Liaison école/collège en EPS

publié le 06/06/2023 - mis à jour le 08/06/2023

Ce mardi, les élèves de l'école de THURAGEAU sont venue découvrir le shortennis avec les élèves de la classe de 6ème C dans le cadre de la liaison CM2/6ème.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.